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COMMISSION TECHNIQUE 
 

2022-2023. Ce ne sera pas la saison qui permettra de dire que le foot dans l’Allier  est  à son 
« sommet»  
Bien au contraire et c’est plus qu’inquiétant il ne faut pas se le cacher. 
Beaucoup de descentes, en N 2 Yzeure…. Out………… 
 En N3 Montluçon Out -Domérat Out  
En Régionale 1 ce fut délicat pour Lapalisse qui s’en sort juste ...cependant le Moulins Yzeure Foot 
redescend d’un étage, tout comme Cusset en R2 ainsi que Louchy et St Pourçain en R3. 
Mais c’est surtout en jeune que la situation est inquiétante…car nous sommes vraiment en difficulté 
pour ne pas dire en danger. 
Montluçon qui a eu longtemps le leadership dans le département prend un coup de pied aux fesses 
en U18- U16 -U15 et U14 … compliqué aussi pour l’académie en U15 qui se sauve sur la dernière 
journée c’est triste à dire mais la formation de nos joueurs va en pâtir 
Que faire ? … fermer les yeux et être soumis devant nos compagnons Rhône Alpin mieux outillés sur 
la masse de joueurs, et la structuration des clubs. 
Se dire que l’on va faire des économies sur des déplacement plus court ? 
Je n’ai pas la réponse …nous n’avons pas la réponse mais il serait bien d’en débattre afin de 
rassembler les idées et rebondir au plus vite sinon nous allons bientôt jouer entre nous. 
Il y a quand même du positif … le District de l’Allier qui a été très bien reçu à Montluçon pour le 
challenge inter départemental lors du week-end l’Ascension. La réussite de nos U14 en Interdistricts 
à Tola Vologe face aux gros Districts Auralpins montrent que des potentiels de joueurs réunis en 
détection peuvent briller. 
Coté formation d’éducateurs, cette saison été une réussite sur la présence en nombre d’éducateur et 
éducatrices sur les différents modules proposés. 
 
Au rayon des bonnes nouvelles un grand bravo à Stéphanie Maitre pour l’obtention du DES…un 
diplôme qui lui a couté beaucoup d’énergie et des moments difficiles à traverser.  
 
Un bravo aussi aux centres de perfectionnement qui sur le bassin montluçonnais et Vichyssois ont 
été un franc succès avec un grand merci au club de Commentry et de Vichy pour l’accueil.          

             Et si c’était la solution ou une solution… 
 

Pour l’anecdote. 
Sinon le foot va bien Karim Benzema signe un contrat de 2 années en Arabie Saoudite pour 
200 000 000 d’euros… ça fait juste 11 200 euros par heure…. En gros une Aygo toute les heures… 
Il pourrait en offrir au district non… ? 
 
Bonnes vacances à tous 
 

Le Président 
J. WATY 
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